



MITTEILUNGSVORLAGE

öffentlich

⇩ Beratungsfolge	Sitzungstermin	
Sozial-, Jugend- und Seniorenausschuss	30.05.2012	

Betreff:

Betreuung der Jugendlichen in Dunum

Sachverhalt:

Der bisherige Jugendraum Dunum war im Gemeindehaus der Gemeinde Dunum eingerichtet. Das Gemeindehaus wurde im Frühjahr vergangenen Jahres verkauft und seitdem besteht in der Gemeinde Dunum kein Jugendraum mehr. Bisherige Bemühungen, einen anderen geeigneten Raum zu finden, blieben trotz umfassender Bemühungen erfolglos.

Aus diesem Grunde fand am 9. Mai 2012 ein Gespräch mit der Gemeinde Dunum, der Kirchengemeinde Dunum, Jugendpfleger Scholz und der Verwaltung statt. Es sollte sowohl die Situation erörtert als auch die Möglichkeiten der Kirchengemeinde untersucht werden. Im Ergebnis konnte jedoch keine Lösung gefunden werden, da die Räumlichkeiten im Dachgeschoss des kirchlichen Gemeindehauses stark sanierungsbedürftig sind (Kostenvolumen mind. 30.000 €) und auch andere Räumlichkeiten nicht zur Verfügung stehen. Seitens der Verwaltung und Jugendpfleger Scholz wurde angeboten, dass die Jugendlichen aus Dunum auch im Jugendraum Moorweg betreut werden könnten. Es besteht durchaus die Möglichkeit, dass die Jugendlichen von der Jugendpflege an den Betreuungstagen mit dem Dienstfahrzeug abgeholt und wieder zurückgebracht werden. Diese Zusammenlegung ist auch durchaus dem demographischen Wandel geschuldet.

Die Gemeinde Dunum wird die Thematik nun abermals im Gemeinderat behandeln. Das Ergebnis bleibt abzuwarten.

Esens, den 15.05.2012

(Herwig Hormann)

Abstimmungsergebnis:			
Fachausschuss	Ja:	Nein:	Enth.:
SGA	Ja:	Nein:	Enth.:
SG-Rat	Ja:	Nein:	Enth.:

Anlagenverzeichnis: